

Comunicado Núm. 379/2023

## POR SU MENSAJE DE PAZ, DECLARA TOLUCA VISITANTE DISTINGUIDO A SEBASTIÁN MARROQUÍN

- *La paz no se construye con medidas represivas sino con espacios seguros para todos: alcalde Raymundo Martínez Carbajal*
- *Entrega reconocimiento especial y una calavera de alfeñique*

**Toluca, Estado de México, 6 de junio de 2023.-** En la Octava Sesión Solemne de Cabildo de Toluca, se declaró Visitante Distinguido al conferencista y escritor internacional Sebastián Marroquín por su mensaje de paz, así como por la promoción de una cultura de prevención y de conductas antisociales.

En el Salón de Cabildos "Felipe Chávez Becerril", el Presidente Municipal de Toluca, Raymundo Martínez Carbajal, entregó un reconocimiento especial a Sebastián Marroquín además de una calavera de dulce de alfeñique, uno de los grandes emblemas de esta gran ciudad capital.

Tras darle la bienvenida y la declaratoria de Visitante Distinguido, Martínez Carbajal destacó su labor como hombre promotor de la paz en las ciudades y ejemplo de resiliencia, al compartir su experiencia de vida con las y los toluqueños.

El alcalde refirió que el camino de transición de las sociedades seguras hacia las sociedades justas implica la introducción de políticas de seguridad inclusiva, que reconozcan que la paz no se construye a través de medidas represivas, sino con la creación integral de espacios seguros para todos, principalmente para las mujeres.

Las ciudades que transitan hacia la paz invierten en la prevención del delito a través de la reconstrucción del tejido social como la herramienta de fortalecimiento de las relaciones y el camino para abatir las desigualdades y la exclusión social, aunado al trabajo comunitario con la participación activa de las personas.

Martínez Carbajal enfatizó que un Ayuntamiento sólo se legitima cuando ejerce su función primordial: brindar seguridad a la población cuando ha construido puentes de confianza; y aseguró que la experiencia enriquecedora que Sebastián Marroquín compartió, reforzará la visión de que a través de la paz es posible construir el futuro que las y los toluqueños merecen pues "únicamente con paz podemos mantener nuestra Toluca Llena de Vida".

Después de firmar el Libro de Visitantes Distinguidos, el también Embajador de la Organización Mundial por la Paz, agradeció el homenaje que le hizo la autoridad municipal, el cual lo compromete más con su misión, además de fortalecerlo para emitir a los jóvenes el mensaje de paz y de que la criminalidad no es el camino.



# TOLUCA

Ayuntamiento  
2022 - 2024

“2023. Año del Septuagésimo Aniversario del Reconocimiento del Derecho al Voto de las Mujeres en México”.

Aplaudió que el gobierno municipal de Toluca apoye acciones de paz y de prevención, y con las muestras de cariño brindadas este día, entendió que su mensaje tiene poder en la juventud para ayudarlos a encontrar su vocación y camino fuera de la criminalidad.



COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Avenida Independencia Pte. 207, Col. Centro, Toluca, México, C.P. 50000

Tel.: (722) 2 76 19 00 ext. 669